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Ortschaftsrat Förderstedt 16.03.2021 

 

AF 0338/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Rudat 
In einer Sitzung des Ortschaftsrates im letzten Jahr habe ich angesprochen, den 
Ortsdurchfahrtsstein zu versetzen. Dadurch muss vor meinem Grundstück ein Fußweg 
gebaut werden, da es gesetzlich so festgelegt ist. Es ist lebensgefährlich, die Straße dort als 
Autobahnzubringer zu überqueren. Wie ist der aktuelle Stand dazu und zu dem Radweg 
Üllnitz – A14? 
 
 
Beantwortung: 

 Zur Versetzung des OD-Steines auf Höhe der Ortstafel besteht generell Konsens 
zwischen der Landesstraßenbaubehörde (LSBB) und der Stadt Staßfurt. Ein Antrag 
wurde seitens der Stadt bereits gestellt, einen Termin gibt es aber bisher noch nicht. 
Die Verwaltung wird hier die LSBB noch einmal anschreiben. Damit ist erst einmal die 
Voraussetzung für den Bau eines kommunalen Gehweges gegeben, an der 
Umsetzung entsprechend der Priorität zu anderen Vorhaben der Stadt ändert dies 
aber nichts. 

 Der Stand zur Planung des Radweges an der Landesstraße 63 zur A 14 ist 
unverändert: „Der Radwegeabschnitt A 14 - Üllnitz im Zuge der L 63 hat im Ergebnis 
eine Gesamtbewertung von 3,2 Punkten erhalten. Der Radweg findet sich damit im 
Bedarfsplan für die straßenbegleitenden Radwege an Landesstraßen unter der lfd. 
Nr. 156 im weiteren Bedarf (WB) wieder.“ (siehe Antwort LSBB an Herrn Rudat 
2020).  
Eine Fortschreibung des Bedarfsplanes und damit die Möglichkeit der Stadt, die 
Rangfolge zu verbessern, erfolgte bisher noch nicht.  

 

 

 

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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